
役 員 会 議 事 録 
 

令和３年８月２５日（水）   
10 時 00 分から 10 時 25 分まで  

学  長  室     
 

 
出席者 
   議 長    玉手英利（学長） 
   理 事    飯塚 博  出口 毅  矢作 清  根本建二  花輪公雄  纐纈 晃 
陪席者 
   副学長    林田光祐  羽鳥政男 
   監 事    渡辺 均   
 
 
  １役員会議事録（８月１８日開催）の確認 
   玉手学長から，８月１８日開催の本会の議事録案について確認があり，議事録が了承された。 
 
 

２【協議】医学部医学科の入学定員・収容定員について 
出口理事から，文部科学省・厚生労働省からの通知「地域の医師確保等の観点からの令和４年度

医学部入学定員の増加について」を受け，医学部医学科の令和４年度入学定員を８名増員する「令
和４年度医学部入学定員増員計画」を提出することについて審議願うものである旨説明があった。 

   次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 

３【協議】山形大学科目履修規程の一部改正について 
出口理事から，工学部において平成３０年度に「システム創成入門」を必修科目とするカリキュ

ラム改正を行った際，山形大学科目履修規程の改正が失念されていたため，この度改正を行うとと
もに平成３０年度入学者から適用することについて審議願うものである旨説明があった。 

   なお、学生便覧の記載は修正されていたことから，該当する学生は不利益を被っていない旨補足
説明があった。 

次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
   また，本件は，学生に多大な不利益をもたらす可能性もあったので，全学的にカリキュラム改正

の際に規程や学生便覧等の改訂漏れが無いよう，確認する仕組みを検討することが確認された。 
 
 

４【報告】山形大学医学部東日本重粒子センターの進捗状況について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 

５【報告】キャンパス・ハラスメント対応開始報告について 
羽鳥副学長から，議題に関して，報告があった。 
また，資料については，個人情報等の記載があるため非公表とし，会議終了後回収された。 

 
 




